



3D sur Internet, 2S3i innove avec l'aide du laboratoire universitaire XLIM SIC

jeudi 21 avril 2011, par [lpe](#)

Pour anticiper les usages de la 3D en ligne, [2S3i](#), agence spécialisée dans le web et les médias interactifs, basée sur la Technopole du Futuroscope, travaille depuis deux ans à un projet de recherche et développement baptisé Immersion 3D.



La dernière phase de ce projet vient de se concrétiser avec la signature d'un partenariat avec le laboratoire de l'Université de Poitiers [XLIM SIC](#), spécialiste des sciences du numérique.

Ce projet s'inscrit dans le dispositif mis en place par la CRCI et l'Université : [Prim'Innov](#) qui lui permet de bénéficier d'un soutien financier à 80% de l'Etat et de l'Europe.

Cette collaboration a d'ailleurs été concrétisée par l'accueil dans l'entreprise pour une durée de 6 mois d'un stagiaire de Master 2 "Génie physiologique, biotechnologie et informatique".

Par ce projet, 2S3i entend s'affranchir des technologies de rendu 3D propriétaires et non standardisées afin de démocratiser leurs usages sur le web. Le travail avec le laboratoire va lui permettre de valider ses 3 années de recherche. En 2011, avec l'avènement du HTML5, 2S3i entend donc se positionner parmi les premières sociétés françaises à pouvoir gérer ces évolutions technologiques.